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Актуальность исследуемой темы заключается в том, что недобросовестное поведение большинством цивилистов исследуется 
в области договорных и трудовых правоотношений. Однако злоупотребление правом или недобросовестное поведение возможно 
во всех сферах взаимоотношений, в том числе и в семейной сфере. Злоупотребление родительскими правами нередко приводит к 
административным правонарушениям или уголовным преступлениям, но в данной статье речь идет о том, как недобросовестное по-
ведение родителей может ущемлять права и интересы несовершеннолетнего лица, не переходя в административный или уголовный 
деликт, и какая защита предоставляется ребенку в таких случаях. В данной статье берется не вся семейно-бытовая сфера, а только 
право распоряжаться имуществом несовершеннолетнего.
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The relevance of the topic under study lies in the fact that unfair behavior is studied by the majority of civilians in the fi eld of contractual 
and labor relations. However, abuse of the right or unfair behavior is possible in all areas of relationships, including in the family sphere. Abuse 
of parental rights often leads to administrative offenses or criminal offenses, but this article deals with how the unfair behavior of parents can 
infringe on the rights and interests of a minor, without becoming administrative or criminal tort, and what protection is provided to the child in such 
cases. This article does not take into account the entire family and household sphere, but only the right to dispose of the property of a minor.
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